

## Una ducha

Preparaba mis cosas para bañarme, mientras recogía mi toalla, llevaba mis sandalias porque no me gusta salir descalzo de la ducha, caminé hacia el baño pasando por el pasillo, abrí la puerta y entre. Dentro del baño colgué la toalla, y entre a la ducha, di a correr el agua. Esta empezó a impactar contra mi cuerpo, y note que estaba saliendo mucho vapor, supongo que el agua estaba demasiado caliente, la verdad no lo se ya que no tengo la sensibilidad, mire hacia abajo para poder agarrar el jabón, y fue cuando comprendí porque había mucho vapor, pero era demasiado tarde porque mi piel estaba corroyéndose por el ácido.